

MEDIO: PORTAL DIARIO DE CHIAPAS

FECHA: 26/AGOSTO/2021



26 agosto 2021

Poder y Dinero

Víctor Sánchez Baños

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA

PROVIDENT

Quien no quita el dedo del renglón en el tema de promover buenos hábitos financieros es Provident, que en México dirige David Parkinson. Recientemente, estableció una alianza con el Museo Interactivo de Economía (MIDE), de Silvia Singer, con el objetivo de unir esfuerzos para llevar a cabo un programa educativo conjunto con contenido de educación financiera. Se trata del taller Hablemos de Dinero con Provident, con el que ambas instituciones buscarán que más de 1,600 jóvenes, de entre 13 y 17 años que asisten a escuelas públicas y privadas de todo el país, adquieran los conocimientos y habilidades necesarias para tomar decisiones financieras que contribuyan a su bienestar.